Le doven de la Faculté de médecine de l'Université de Genève

les membres du conseil de la

Fondation pour recherches médicales

les chercheurs actuels et anciens de cette fondation, ont la grande tristesse de vous faire part du décès du

Docteur Gaston ZAHND

Le docteur Zahnd a été l'initiateur et le fondateur de la Fondation pour recherches

médicales et son directeur pendant plus de vingt ans. C'est grâce à lui que le remarquable bâtiment sis à l'avenue de la Roseraie à été conçu et construit. De par son enthousiasme, il a suscité et soutenu de nombreuses activités de recherche. Il a toujours

œuvré dans un esprit de collégialité et d'entraide entre chercheurs. Nous lui sommes très reconnaissants pour l'œuvre de pionnier qu'il a accomplie. Nous présentons à sa famille et à ses proches nos sincères condoléances.